

# Der Elfen-Treck gen Dresden

Mit hessischen Weihnachtsgrüßen im Gepäck zogen wir abermals gen Osten. Es war der letztmögliche Treck den Offenbach zu bieten hatte. In der blauen Kutsche der Hoffnung reisten die Grün-Weissen Elfen mit der Hoffnung auf einen Überraschungserfolg. Ganz so abwegig war diese Hoffnung nicht, denn abgesehen vom Kutscher, saßen im Innenraum nur Hochkaräter des hessischen Kegelsportes!

Zum Beispiel die Elfe der 1000 Hölzer:



**Ante Elfenjuric**

Der Herr der Bauchringe:



**Helmut Worschtdiebfrahler**

Die Verdauungelfe:



**Jürgen Eierlikörverleitner**

Kommunikation-Elfe:



**Pascal Ichkommschonheimelfe**

Das älteste Elfenvieh des Waldes:



**Many Elfhundertjahr**

Mr. Spocks Cousine:



**Ralf Elfenhaar-Wiechtelmann**

Pünktlich setzten wir zur Landung in Dresden an und schwupps sahen wir uns auf der Bahn.



Da die technischen Möglichkeiten derzeit eine Retuschierung nach Vorne nicht ermöglichen, setzten wir der Wurstsack-Elfe ein Blumengesteck auf und konnten somit in der Höhe in etwa einheitlich glänzen! Einen ersten Eindruck gibt's halt nur einmal ;-)

Elfenhaar-Erika und unser Spezialist für Schlachtabfälle eröffneten einen denkwürdigen Spieltag. Beide zeigten sich bestens erholt von den Reisestrapazen (Helmuth 901, Ralf 902) und erzauberten uns einen 19-Holz Vorsprung!

Rieb man sich hier noch verwundert die Augen, folgte der nächste Schlag auf der Stelle: Pascal (914) und Ante Juric (877) bauten eben diesen Vorsprung auf 40 Holz aus! Ja is denn scho Weihnachten?

Lasst Euch sagen: nee, es ist noch keine Weihnacht.

Obwohl unser 1000jähriger Elf die 942 Holz von Denis Jannasch mit traumhaften 944 Holz konterte, taucht meist irgend ein Depp da auf und vermasselt die Tour... Gegen die 990 Holz von Torsten Depa war unser verdauender Eierlikör-Durchlauferhitzer chancenlos. Mit 883 Holz wurde ihm quasi das Elfenhaar glatt gebügelt.

Was bleibt?

Es bleibt die Gewissheit auch dort bestanden zu haben. Es bleiben die Worte des Schiedsrichters, der folgendes im Abgesang erwähnte: „in meiner Karriere als Schiedsrichter kann ich mich nicht erinnern, ein solch niveauvolles Spiel je gerichtet zu haben“. Na, das geht doch runter wie Eierli... Olivenöl!

Endergebnis:

**5486:5421**

Wir begeben uns nun in die kurze Winterpause. Euch und Euren Familien ein gesegnetes Weihnachtsfest und einen tollen und gesunden Start ins neue Jahr.

**Euer Kegelsportverein  
Grün-Weiss Offenbach**

